



Die Schulgemeinde der Marienschule trauert um

# Heinz Georg Nattermann

den Gott am 11. August 2018 im Alter von 81 Jahren zu sich gerufen hat.

Herr Nattermann hat von 1966 bis 1996 als Latein- und Religionslehrer an der Schule unterrichtet.

Darüber hinaus engagierte er sich als Fachsprecher katholische Religion sowie als Mitglied der Mitarbeitervertretung für die Marienschule. Herrn Nattermanns intellektuelle Wurzeln lagen im Bereich der Theologie und der Altertumswissenschaften. Es gelang ihm, die Schülerinnen für die lateinische Sprache zu begeistern und ihnen die abendländische Kultur zu vermitteln.

Die Schulgemeinde der Marienschule wird Heinz Georg Nattermann stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Schulleitung

Dr. Henrike Zilling

Schülervvertretung

Elena, Katharina, Tim

Mitarbeitervertretung

Maria Möller

Schulelternbeirat

Dr. Adelheid Rauch